

Föderativverband

Delegiertenversammlung: Frist für Anträge läuft

Die Geschäftsleitung des Föderativverbandes des Personals öffentlicher Verwaltungen und Betriebe - dem auch der VPOD angehört - hat die alle zwei Jahre stattfindende ordentliche Delegiertenversammlung auf Montag, den 21. November 1994 festgesetzt. Sie findet im Berner Rathaus statt.

Die angeschlossenen Verbände, der Verbandsvorstand, die Geschäftsleitung, die Geschäftsprüfungskommission und die Platzunionen haben das Recht, Anträge an die Delegiertenversammlung zu stellen.

Diese müssen statutengemäss der Geschäftsleitung wenigstens sechs Wochen vor der Delegiertenversammlung eingereicht werden, das heisst bis am 10. Oktober. Aus administrativen Gründen bittet das Sekretariat des Föderativverbandes die Gremien, die Anträge früher, wenn möglich bis 24. September einzureichen.

Der öffentliche Dienst, 2.9.1994.

Föderativverband > DV. Antraege. OeD, 1994-09-02